

Problema 862: ¿Cuáles de estas fuerzas podemos experimentar en nuestra vida diaria?

En realidad las experimentamos todas, aunque los fenómenos más reconocibles se los podemos adjudicar a la fuerza gravitatoria y a la fuerza electromagnética. La fuerza gravitatoria hace que los cuerpos pesen y condiciona todos los movimientos que experimentamos en la Tierra, y también es responsable de los movimientos planetarios y de todo el universo. La fuerza electromagnética la experimentamos en los fenómenos eléctricos y magnéticos, como tormentas, la visión de la luz, la transmisión del calor o las telecomunicaciones.